

1年生は初めての学校給食・全校お花見給食

入学式から1週間は、学校生活に慣れることと安全に下校するための下校指導を行いました。給食をスタートした



日、てんやわんやになると思っていた1年生の教室には、すばやく準備をして、しっかり食べている凛々しい姿がありました。



今年は、3月下旬に寒かったため、桜は例年よりも遅く開花しました、児童会で計画しお花見給食を行いました。

防災教育：火災を想定した避難訓練



4月24日（水）に調理室から出火をした想定で、避難訓練をしました。新年度がスタートして教室が変わったこともあり、どの学年も避難経路を確認した上で、避難訓練が実施されました。

消防署よりお越しいただいた消防士さんからは、避難がスムーズに行われたことを褒めいただきました。

また、消防士さんと校長先生から「おはしも」（左イラスト）の話がありました。実際に避難す状況が起きたとき、この合い言葉の通り行動が命を守ることになります。

重要

「学校の活動中に震度5弱以上の地震が発生した場合、「連絡がなくても（交通手段が遮断された場合でも）、児童生徒を留め置き、原則として、保護者に直接引き渡す」と、須坂市内全小中学校の申し合わせ事項となっています。

6月12日（水）には相森中学校区合同引き渡し訓練があります。各ご家庭は、交通手段が遮断された場合は歩いて各学校にお迎えに来なければならないことを想定し、①誰が誰（兄弟姉妹）をお迎えに行くのか、②お迎えの順番等を話し合ってみんなで理解しておくことが重要です。

セルフ式資源回収、ご協力ありがとうございました。

5月11日・12日は、学校ロータリにあるコンテナに各地区から出していただいた新聞・段ボール・空き缶等を資源として提供いただきました。収益は、本稿の教育活動やPTA活動の費用の一部として大切に使用させていただきます。ご協力いただき、ありがとうございました。



学校からの連絡とお願い

「tetoru」を導入いただきありがとうございました。運動会等の行事順延等の連絡にも使用します。ご理解とご協力をお願いします。

携帯電話の買い換えや契約変更等で連絡が届かないケースがあります。その場合は個人宛に通知いたしました QR コードにより再設定をお願いいたします。



欠席や遅刻について

- ①「tetoru」にご入力ください。(朝、8時10分以降は電話でご連絡ください。)
- ②新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ等、感染症の場合は、学校へ電話でご一報ください。
- ③ご家庭からの欠席等の連絡がない場合は、学校から問い合わせをいたします。

学校からの緊急連絡について

「tetoru」を通して連絡をします。学校だよりや学級通信等は、今まで通りお子さんを通して配布します。

保護者からの、夜間や休日の緊急連絡について

平日の夜間や登校日ではない日は留守番電話対応となります。

※緊急の場合は、

須坂市(026-245-1400)へご連絡いただくと、学校へ伝達されます。

学習用タブレット(ipad)について

- ・学習用 ICT 端末(タブレット、iPad)は市教育委員会からご家庭へ貸し出しています。
- ・機器の破損や亡失があった場合にはすぐにご連絡をお願いします。
- ・ICT 端末は学習で使用するためのツールです。先日お配りした使用のルールを参考に、家での使用についてお子さんと確認をしてください。

携帯電話について

須坂市では、学習に不要であることから、学校へ携帯電話を持参することがは原則として禁止されています。

相談窓口をお気軽にご活用ください

(1) スクールカウンセラーによる相談

- スクールカウンセラー 高橋 優子 先生
本稿の他に相森中学校・森上小学校・豊洲小学校を担当されています。
- 相談内容：子育て、子どもの性格、家庭での悩み、学校の人間関係等々(先生・友人関係等)
- 対象校：本校の児童生徒・保護者
- 予約方法：電話や連絡帳等(できるだけ前日までに)
本校にご来校いただける日の他に、相森中学校の予定の日であれば調整いただける場合もあります。
- 予約窓口：養護教諭・教頭・担任等
- ※ 相談内容は予約の際に、伝えていただく必要はありません。

